

Kapolsek Sliyeg IPTU Sutrisno, S.H., M.H., dan Anggota Amankan Pawai Taaruf Haul Jamiyah Tambi Raya Serta Peringatan Tahun Baru Islam

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Jul 22, 2023 - 18:47



Kapolsek Sliyeg IPTU Sutrisno, S.H., M.H., dan Anggota Amankan Pawai Taaruf Haul Jamiyah Tambi Raya Serta Peringatan Tahun Baru Islam

Indramayu,- Kapolsek Sliyeg Polres Indramayu jajaran Polda Jabar, IPTU Sutrisno, S.H., M.H., beserta anggota turut berperan aktif dalam memastikan kelancaran dan keamanan acara Pawai Taaruf dalam rangka Haul Jamiyah Tambi Raya dan memperingati Tahun Baru Islam di Desa Tambi, Kecamatan Sliyeg, Kabupaten Indramayu. Sabtu (22/07/2023).

Acara tersebut diikuti oleh peserta pawai dari siswa-siswi Madrasah Diniyah Takmiliyah Awaliyah (MDTA) se Desa Tambi dan Tambi Lor.

Kegiatan pawai taaruf ini merupakan rangkaian acara dalam memperingati Haul Jamiyah Tambi Raya, sebuah acara tahunan yang memiliki makna religius bagi masyarakat setempat.

Kapolsek Sliyeg dan anggota Polsek Sliyeg, bersama dengan pihak terkait dan panitia acara, melakukan pengamanan dan pengawalan untuk memastikan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib dan aman.

Pawai taaruf diikuti oleh peserta dari berbagai tingkatan usia, terutama siswa-siswi MDTA se Desa Tambi dan Tambi Lor.

Mereka mengenakan pakaian khas dan membawa umbul-umbul serta bendera berbagai ukuran, menciptakan suasana kemeriahan dan kegembiraan dalam acara tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sliyeg IPTU Sutrisno, S.H., M.H., menyatakan bahwa kegiatan pengamanan dan pengawalan pawai taaruf ini adalah bagian dari tugas kepolisian dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dalam setiap kegiatan sosial dan budaya, termasuk acara pawai taaruf dalam rangka memperingati Haul Jamiyah Tambi Raya dan Tahun Baru Islam ini," ujar IPTU Sutrisno.

Selain itu, Kapolsek Sliyeg juga menyampaikan apresiasi kepada seluruh peserta dan panitia acara atas kerjasama dan partisipasi mereka dalam menjaga ketertiban dan kelancaran acara.

"Kami berharap acara ini dapat berlangsung dengan damai dan sukses, serta memberikan manfaat dan nilai-nilai kebaikan bagi masyarakat," tambahnya.

Masyarakat Desa Tambi dan Tambi Lor menyambut baik dan berterima kasih atas peran aktif dan kehadiran Polsek Sliyeg dalam acara pawai taaruf ini.

Keberadaan polisi dalam mengamankan acara sosial dan budaya seperti ini memberikan kepercayaan dan keyakinan bagi warga bahwa kegiatan tersebut dapat berjalan dengan aman dan tertib.

Dengan semangat pelayanan dan komitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban, diharapkan kegiatan seperti pawai taaruf dalam rangka Haul Jamiyah Tambi Raya dan peringatan Tahun Baru Islam di Desa Tambi dapat berjalan lancar dan memberikan makna yang mendalam bagi seluruh peserta dan masyarakat setempat.